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【工作要闻】 

上海警备区副司令员王治平少将来校检查指导征兵工作。9 月 7

日上午，上海警备区副司令员王治平少将及市征兵办、市教委领导一

行来我校检查指导征兵工作。学校党委书记杨俊一，校长周仲飞，党

委副书记、副校长周银娥及保卫处、学工部负责人共同会见了王治平

少将一行。在随后举行的汇报会上，周仲飞校长代表校党政领导对警

备区首长和市征兵办等部门领导来我校检查指导工作表示热烈的欢

迎，对警备区、市征兵办、市教委一直以来对学校的关心和支持表示

感谢。周仲飞校长简要介绍了学校近年来的发展情况以及“中国—上

海合作组织国际司法交流合作培训基地”建设情况，并表示以后将进

一步加强与上海警备区的合作与交流。青浦区人武部部长、区征兵办

主任王维立汇报了青浦区 2015 年征兵工作开展情况和近期拟开展的

工作。学校党委副书记、副校长周银娥代表我校汇报了 2015 年征兵

工作的基本情况和主要做法：一是学校领导高度重视、周密组织，充

分做好前期宣传动员，激发广大青年学生参军报国热情；二是强化措

施、细致工作，严把征兵工作的各项关键环节；三是紧急响应、全力

以赴，落实好市征兵工作新要求。同时表示，将严格按照警备区、市

征兵办的要求，保质保量做好今年征兵工作。王治平少将听取汇报后，

充分肯定了我校在历年征兵工作中取得的成绩，分析了当前大学生征

兵工作面临的新形势、新问题，并希望我校继续加强组织领导、加大

支持力度，完善激励机制，再接再厉，做好今年的征兵工作。最后，

周仲飞校长在讲话中表示，学校将进一步落实国家、市政府、市教委

的各项征兵政策措施，保卫处、学工部、研究生部、教务处、招毕办

以及各二级学院等相关部门都要高度重视征兵工作，加强统筹协同，

形成长效机制，鼓励大学生踊跃参军，为国防和军队现代化建设多作

贡献。 

学校圆满完成 2015年大学生征兵工作。9月 21日下午，我校 2015

年大学生入伍欢送会在求实楼视频会议室举行。校党委副书记、副校

长周银娥，学工部、保卫处及各二级学院分管学生工作负责人、辅导

员，44 名入伍大学生及部分家长参加。会议由保卫处处长郭玉生主

持。学校 5 月份启动 2015 年征兵入伍工作，学校领导高度重视先后

召开多次征兵动员会，各二级学院积极响应，宣传政策，引导广大适

龄青年树立正确的国防观念，激发应征青年踊跃参军的热情。先后

160余名同学积极报名，经过严格的初选、体检、政审等环节，最终

44 名大学生符合条件应征入伍，将分赴军事科学院、东海舰队、31

军等部队服役。会上，保卫处处长郭玉生简要介绍了学校 2015 年征

兵工作情况，学工部部长刘志强宣读学校 2015年应征入伍新兵名单；
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经济管理学院陈威、外国语学院刘文爽代表入伍新兵发言，表达了对

学校的感激之情，承诺入伍以后一定刻苦训练、勤奋学习。新兵家长

代表在发言中表达了对所有新兵的真诚祝福，希望他们在部队健康成

长、学有所成；经济管理学院党总支副书记江晨在发言中，希望他们

在部队锤炼意志、提升能力。校党委副书记、副校长周银娥向新兵赠

送入伍纪念品。校党委副书记、副校长周银娥在讲话中，对光荣入伍

的新兵表示祝贺，对今年的征兵工作予以肯定，对相关职能部门、二

级学院在征兵工作中的辛勤付出表示感谢。她指出，部队是培养人的

“大学校”，是锻炼人的“大熔炉”。希望全体入伍新兵，一是加强学

习，坚定信念，认真学习领会习总书记 93阅兵讲话精神，增强民族

自信心和自豪感；二是胸怀报国之志，顽强拼搏，刻苦训练，练就过

硬本领；三是遵守纪律，严格要求，做遵守纪律的表率，争取早日成

为一名政治合格、军事过硬、作风优良、纪律严明的优秀军人，为国

家和人民做出自己的贡献。9月 21日-29日，保卫处按照市征兵办、

区征兵办等上级部门的安排部署,严格按照时间节点先后 7批将 44名

应征入伍学生送至指定集结地，标志着我校 2015 年大学生征兵工作

圆满完成。 

【部署落实】 

周银娥副书记主持召开征兵工作动员会议。9 月 11 日中午，学

校党委副书记、副校长周银娥在校部楼 101会议室主持召开我校征兵

工作第三次动员会议。学工部部长刘志强，保卫处处长郭玉生以及各

二级学院相关学生工作负责人参加了会议。会上，保卫处、学工部负

责人分别就今年征兵工作进展情况、各二级学院落实情况进行了通

报。各二级学院学生工作负责人汇报了本学院今年征兵工作的基本情

况和主要做法，对在征兵过程中一些好的做法、好的举措进行交流，

并就征兵工作中遇到的问题进行了分析。同时表示，继续努力，采取

切实可行的措施，做好今年征兵工作。周银娥副书记首先肯定了各学

院在前期征兵工作中做的努力，分析了当前我校在征兵工作面临的新

问题。她要求，各相关部门及二级学院要高度重视征兵工作，要按照

市征兵办、市教委等上级部门的要求，进一步增强“政治意识、命令

意识和责任意识”，充分认识大学生征兵工作的重大意义，深入解读

学生参军入伍的相关优惠政策，确保完成学校大学生征兵目标任务。 

保卫处、学工部等部门积极协同开展征兵工作。9月 3日，保卫

处召开征兵工作专题会议，传达 8 月 25 日上海市大学生征集工作业

务会会议精神，制定新一轮征兵工作宣传实施方案，明确各二级学院

名额分配按照“825会议”最新工作要求和青浦区征兵办新增名额分

配情况，学校男兵缺口为 7名。9月 4日，2015年学工系统工作会议
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举行期间，学工部、保卫处在庸夫楼 101会议室召开征兵工作动员会

议，发布第二轮征兵工作实施方案，紧急落实市征兵办会议精神，面

向 2015 级新生，全力以赴做好征兵工作。各二级学院学工负责人及

全体辅导员参会。9月 6日晚上，学工部邀请了国防大学军事史专家

徐焰少将举行“开学第一课”，保卫处在讲座结束后向 2015级全体新

生解读了大学生入伍政策及相关要求。各二级学院也结合新生教育，

以多种形势向学生进行宣传动员，鼓励符合条件的青年学生踊跃报

名，携笔从戎，建功立业。 

区武装部、征兵办来校开展征兵工作动员。5 月 22 日上午，学

校第一次征兵工作宣传动员会议在庸夫楼 101会议室召开。青浦区武

装部、区征兵办及学校保卫处、学工部相关负责人参加。会上，青浦

区征兵办负责人详细解读了今年征兵工作的相关政策，并表示全力做

好征兵宣传发动工作，确保各个环节、各项政策落到实处。当前，国

家非常重视大学生征兵工作，随着国防建设日益现代化，需要大量有

知识、有理想、有抱负身体健康的有志青年投身到军队的大熔炉中熔

炼，希望符合条件的有志青年踊跃报名参军。会后，同学们就体检标

准、优惠政策、学籍管理、兵员去向、日程安排及其他事宜进行现场

咨询。 

【简讯】 

学校 2015 年征兵工作简介。学校领导高度重视大学生征兵入伍

工作，分管校领导专门召开专题会议落实市政府征兵办、市教委相关

会议及文件精神。保卫处、学工部、各二级学院等部门团结协作、精

心组织、深入宣传，营造良好的征兵工作氛围，使在校学生深入了解

征兵具体要求和优惠政策，有效地提高了适龄大学生应征入伍的积极

性。2015年学校大学生应征批准入伍人数分布如下： 
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报：校领导 

送：各二级学院、部、处、办。 

上海政法学院保卫处                    2015年 9月 29日印 

（共印 50份） 


